

Rallye cartes postales

Durant toute cette année scolaire, les élèves de CE 2 ont participé à un rallye cartes postales. Ils avaient pour mission d'écrire une carte postale décrivant notre région ainsi que ses spécialités qui allait être envoyée à chaque région de France métropolitaine mais aussi d'Outre mer.

En échange, ils recevaient à leur tour une carte ainsi que des informations sur la région. Que de belles découvertes et d'échanges ! Cela a donné des envies de voyage à nos petits têtes blondes !

Voici le résultat obtenu :

